

# ESTANIS

## EDITORIAL

Portada: Cecilio Cañas.  
Cabecera: Zaldívar.  
Editorial: pág. 3.  
Espectáculos: pág. 4.  
Desmificar la Astrología: pág. 6.  
Historia: pág. 8.  
Mi Ciudad: pág. 10.  
Desforestación y Moda: pág. 11.  
Aprender: pág. 12.  
Miscelánea: pág. 14.  
Dossier: Sexualidad, pág. 15.  
Pasatiempos: pág. 28.  
Entrevista: pág. 30.  
Literatura: pág. 32.  
Cómic: pág. 34.  
Artes plásticas: pág. 36.  
Avisos y contactos: pág. 39.

Alacena de Deseos no se responsabiliza del contenido de los artículos e ilustraciones de sus colaboradores.

ALACENA DE DESEOS, N.º 1. Marzo, 1985.

Edita: Patronato Municipal de la Casa de Cultura - Universidad Popular de Alcázar de San Juan.  
Presidente: Miguel Angel Reguillo González.  
Director: José Fernando Sánchez Ruiz.  
Redactora Jefe y Coordinación: Soledad Murat Pinto.  
Colaboradores: Angel Montealegre, Javier Marchante, Angel G. de la Aleja, María José Crenes, Paloma Pareja, Manuel Velasco Holgado, Javier Vergara, Juan de la Iglesia, Manuel Coello Arias, Pilar Maldonado, Juliana Ríos, Conrado Romero Moya, Angel Escudero, Edmundo Comino Atienza, Raul Carbonell, José Carlos Jimeno, Pepe Carretero, Zaldívar y Cecilio Cañas.  
Imprime: Palmero - E. Castelar, 19 - Alcázar.  
Depósito Legal: CR - 425/1985.

Con este primer número comienza su andadura una nueva revista –ALACENA DE DESEOS– que patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento a través del Patronato de la Casa de Cultura, quiere ser la receptora de todas aquellas inquietudes culturales y creadoras que se vayan dando en nuestra ciudad.

Todos sabemos que empezar algo así no es excesivamente difícil. Lo difícil, sobre todo para los españoles, es continuar en el empeño. Seguir. Ese es nuestro problema. Somos capaces de lo mejor, si la obra no es larga. Pero nos cansamos pronto. Por eso hay que alentar a lo que esto comienzan para que no desfallezcan. En Alcázar era necesario una revista de este estilo que recogiera todos esos trabajos que a lo largo del año van desarrollando nuestros artistas. Porque aunque a algunos les mueva a risa, aquí hay verdaderos artistas. De la pluma y del barro y del pincel. Pero hace falta sacarlos a la luz. Para eso nace “ALACENA DE DESEOS”.

Otra de las cosas que queremos obtener de ella es que sea la historia viva de Alcázar. Que sepa recoger el pasado, el presente y el futuro de esta hermosa ciudad. Hablen los más viejos y cuentennos sus historias. Los jóvenes sus proyectos. Pero, ojo, que nadie busque aquí política o sensacionalismo. No nace para ello. Nace para que no se pierda la creación literaria y artística que pueda surgir y para ser una pequeña ventana para todos aquellos que tengan algo que decir en el terreno cultural.

De momento será mensual. Ojala tengamos fuerzas, artículos y dinero para hacerla semanal.

Quisiéramos que llegara a todos los hogares de Alcázar. Tampoco es posible, por la cantidad que representaría. Tenemos que extenderla por Castilla-La Mancha para que se vea fuera de aquí lo que estamos haciendo. Si alguien está verdaderamente interesado en obtenerla y no lo consigue que nos la pida.

Y nada más. Para este niño que hoy nace entre nosotros, larga vida. Pero cuidado que esa vida se la tenéis que dar entre vosotros con vuestros escritos y con su lectura cariñosa y comprensiva.

Para todos un saludo,

El Alcalde  
M. Angel Reguillo González.